

Mit grosser Anteilnahme nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Belegarzt

# **Dr. med. Guido Paolo Brun del Re**

1944 - 2015

Herr Dr. Brun del Re war während 24 Jahren am Hirslanden Salem-Spital und 12 Jahre an der Hirslanden Klinik Beau-Site tätig. Zudem präsiidierte er 10 Jahre das Ärztekollegium des Salem-Spitals. Wir verlieren mit ihm einen hervorragenden und engagierten Arzt und Kollegen. Die ausgezeichnete Zusammenarbeit mit Dr. Brun del Re wurde gleichermassen von der Direktion, den Ärzten und Mitarbeitenden sehr geschätzt. Wir behalten Dr. Brun del Re in bester Erinnerung und bewahren ihm ein ehrendes Andenken.

Den Angehörigen gelten unsere Gedanken und unser tief empfundenes Beileid.

**Direktion und Mitarbeitende  
Hirslanden Salem-Spital  
Hirslanden Klinik Beau-Site**